



Porsche unterstützt hoffnungsvolle Tennis-Talente auf dem Weg zur Profikarriere

16/03/2023 Zwölf Nachwuchsspielerinnen werden in dieser Saison im Porsche Talent Team und im Porsche Junior Team gefördert. Nominiert wurden sie vom Deutschen Tennis Bund (DTB).

Die professionelle Förderung hoffnungsvoller Talente ist ein wichtiges Element der langjährigen erfolgreichen Zusammenarbeit zwischen Porsche und dem Deutschen Tennis Bund. Das Ziel dieses Engagements ist es, die jungen Spielerinnen auf dem schwierigen Weg zu einer Profikarriere zu begleiten und vor allem durch die Berufung in das Porsche Team Deutschland möglichst umfassend zu unterstützen. Die intensive Förderung reicht über den Tennisplatz hinaus. Den Spielerinnen werden auch individuelle Maßnahmen wie Athletiktraining, Physiotherapie, Medientraining oder eine sportpsychologische Betreuung erhalten. Eine ganzheitliche Ausbildung und ein professionelles Umfeld sollen den Nachwuchsspielerinnen helfen, ihr Potential voll auszuschöpfen.

Die Nominierung der Teammitglieder erfolgt jedes Jahr durch den DTB. Bei ihrer Auswahl werden ihre

bisherigen Leistungen und Erfolge zugrunde gelegt, aber auch ihr Talent beurteilt sowie ihre Bereitschaft, hart an sich zu arbeiten. „Wir erwarten vollen Einsatz und das absolute Commitment, sich voll auf die Tenniskarriere zu konzentrieren. Aber auch, dass die Spielerinnen motiviert sind, neue Wege zu gehen und mutige Entscheidung zu treffen“, sagt Chef-Bundestrainerin Barbara Rittner. Besonders wichtig sei für sie auch ein respektvoller und vertrauensvoller Umgang miteinander und der Wille, „die Entwicklung bis zu einer Profikarriere gemeinsam als Team zu begleiten, damit die Spielerinnen in der Zukunft im Billie Jean King Cup für Deutschland auf dem Platz stehen.“

Individuelles Umfeld für positive Entwicklung

Das DTB-Trainerteam um Barbara Rittner unterstützt die nominierten Spielerinnen bei Turnieren oder steht abseits der Trainingseinheiten als Ansprechpartner und Berater zur Verfügung. Dadurch soll ein professionelles und individuelles Umfeld für eine positive Entwicklung geschaffen werden.

Im Porsche Talent Team stehen 2023 sieben Spielerinnen, die bereits Erfahrung auf der WTA- und ITF-Tour sammeln konnten: Eva Lys (Jahrgang 2002), Noma Noha Akugue (2003), Nastasja Schunk (2003), Mara Guth (2003) sowie als Aufsteigerinnen aus dem Porsche Junior Team Ella Seidel (2005), Joelle Steur (2004) und Julia Stusek (2008). Die größten Erfolge hat Eva Lys vorzuweisen: Die Deutsche Meisterin von 2021 qualifizierte sich im Januar bei den Australian Open erstmals für das Hauptfeld eines Grand-Slam-Turniers. Für Aufsehen sorgte sie auch im Vorjahr mit einem vielbeachteten Debüt im Billie Jean King Cup, als sie sensationell die kroatische Nummer-1-Spielerin besiegte und damit den Grundstein für den Sieg des Porsche Teams Deutschland legte. Nastasja Schunk stand 2021 im Juniorinnen-Finale in Wimbledon. Im selben Jahr gab sie ihren Einstand im Billie Jean King Cup.

Im Porsche Junior Team, das sich grundsätzlich aus Talenten unter 18 Jahre zusammensetzt, werden Karolina Kuhl (Jahrgang 2005) und Josy Daems (2006) sowie erstmals Anna Linn Puls (2006), Valentina Steiner (2006) und Sonja Zhenikhova (2008) gefördert.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Markus Rothermel

Spokesperson Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 0779
markus.rothermel@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2023/sport-gesellschaft/porsche-tennis-talent-team-junior-team-31617.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/3b4838be-7e9f-455b-9f65-d8662eeaf0e6.zip>

Externe Links

<https://www.porsche-tennis.de/prod/pag/tennis.nsf/web/german-home>

<https://www.facebook.com/PorscheTennis/>

<http://www.twitter.com/porschetennis>

<http://www.instagram.com/porschetennis>

<http://www.youtube.com/porschetennis>